

Extrait du ammar.org.ar

<http://www.ammar.org.ar/Apoyando-a-las-companeras-trans.html>

Actividad Especial

Apoyando a las compañeras trans

- Noticias - Buenos Aires -



ammar.buenos aires

Date de mise en ligne : Miércoles 21 de diciembre de 2011

ammar.org.ar

Las compañeras de La Plata participaron de la Campaña por la Despatologización de las Identidades Trans en Argentina



El pasado 29 de octubre se realizó el Festival de Lucha Contra la Patologización de las Identidades Trans en la Plaza San Martín. Las compañeras de la filial platense estuvieron presentes apoyando la iniciativa, que se realiza en el marco de la Campaña por la Despatologización de las Identidades Trans en Argentina. Dicha campaña busca, entre cosas, que se remueva la transexualidad y el travestismo, clasificados como trastornos de la identidad sexual o de género, del Manual de Clasificación Internacional de Enfermedades de la Organización Mundial de la Salud. Por otro lado, se exige la eliminación de las normativas que criminalizan a las personas trans. Los Códigos de Faltas y Contravencionales que sostienen la discriminación y favorecen la violencia policial, agravan la exclusión social por medio de la estigmatización cultural que promueven estas legislaciones.

Así, durante la jornada se socializó un documento por el cual se exige el esclarecimiento de los asesinatos de tres compañeras transexuales y un compañero gay sucedidos en el transcurso del último mes. Uno de los casos más relevantes es el de la "MOMA", una compañera travesti que fue hallada muerta el 19 de octubre en su departamento del Barrio Mondongo. No solo fue víctima de la violencia de su asesino, sino que también fue masacrada su memoria en manos del machismo y la transfobia de los medios que reflejaron el caso. Por este hecho, Ammar La Plata también acompañó la manifestación cultural que se realizó en contra del asesinato de "La MOMA" el pasado 31 de octubre y que estuvo organizada por las compañeras Transexuales de La Plata.

